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Il giorno 9 del mese di Giugno dell’anno 2019 alle ore,           

20,30 su convocazione del Presidente del Consiglio di        

Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala civica di Via           

Indipendenza 27 il Consiglio di Quartiere      

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Organizzazione e lavoro Commissioni 

 

2. Piste ciclabili a Sant’Eufemia 

  

3. Parco delle Colline 

 

   4. Viabilità Sant’Eufemia - Caionvico 

 

   5. Varie ed eventuali  

 

Presiede la seduta il Presidente: Sig. Geroldi William  

 

Redige il processo verbale il consigliere: Sig.ra Romano Marina 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n

. 

 

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENT

E 

 

ASSENT

E 

1 Geroldi William x  
2 Corsini Laura x  
3 Garzetti Pietro  x  
4 Magri Andrea x  
5 Merlini Mauro x  
6 Romano Marina x  
7 Serra Giuditta x  
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17         

Comma 3 del Regolamento, si prende atto della presenza due          

abitanti di Via S.Orsola che hanno partecipato alla commissione         

Territorio si procede all’esame dei punti dell’ordine del giorno: 

 

PUNTO 1: 

Il Presidente Sig. Geroldi informa di aver  avuto richieste da 

alcuni abitanti i nomi dei referenti delle commissioni per dare la 

loro eventuale disponibilità alla partecipazione delle commissioni 

stesse. I consiglieri sono d’accordo di incontrare sia i singoli 

che altre Associazioni operanti sul territorio  per gestire al 

meglio le attività sia per il sociale che per il territorio.  

 

PUNTO 2:  

Durante l’Assemblea pubblica del 3 maggio gli abitanti hanno fatto 

presente che in Via Zammarchi mancando il marciapiede il transito 

con passeggini o per i disabili  è pericoloso, il consiglio farà 

una richiesta formale al Comune per allestire il marciapiede, 

mettere le luci nel sottopasso e sulla via per arrivare alla 

fermata della metro. 

Viene inaugurata il 11 giugno una nuova pista ciclabile che 

collega  via Salodiana con viale S.Eufemia (dietro nuovo LIDL) con 

rotonda 
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PUNTO 3: 

per la pulizia della Val Carobbio ci sono i Volontari della 

Protezione civile ma, visto che la valle fa parte del Parco delle 

colline si mette in programma  un incontro con il presidente per 

la ricerca di volontari per la pulizia e la segnalazione dei 

sentieri. Si interpellerà anche il  Comune per  suggerimenti sul 

Parco. 

 

PUNTO 4: 

La viabilità fra S.Eufemia e Caionvico è una annosa questione, si           

è avuto un incontro con Assessore Muchetti e le richieste per le            

eventuali strisce pedonali non sono fattibili dal punto di vista          

giuridico (marciapiede da ambo i lati) chiederemo di mettere dei          

limiti di velocità 30, dissuasori e più controlli. Sono in          

programma alcune modifiche su viale S.Eufemia (abbellimento e        

nuova rotonda) ma per ora la viabilità non viene modificata. 

 

PUNTO 5: 

La Consigliera Serra fa una analisi dell’assemblea pubblica dove i          

problemi portati in evidenza erano solo di carattere viabilità,         

asfaltature e altro di poco conto e soggettivi. Propone quindi di           

organizzare un’altra assemblea pubblica, con Assessori di spicco,        

per illustrare e rispondere a temi che sono in cantiere: trasporto           

urbano con nuovi autobus, suburbano, linea ferroviaria Alta        

Velocità. 
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La consigliera Serra vede il Controllo di vicinato come diffidenza          

fra le persone e non integrazione, quindi sarebbe più opportuno          

avere più collaborazione e animazione sul territorio. 

Viste le lamentele dovute alla mancanza di segnalazioni        

dell’organizzazione della gara il giorno delle elezioni nelle vie         

del quartiere, chiede di inviare una lettera al Comune per i           

problemi riscontrati. 

  

Per altri punti all'O.d.G non trattati verranno discussi nel         

prossimo Consiglio.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la  

 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23,00 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente      Il Consigliere verbalizzante 

Firmato  Geroldi William          firmato Romano Marina 
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